

Ergebnisprotokoll über die öffentliche Sitzung des Gemeinderates am 09.02.2021 in der Mehrzweckhalle Unterdarching

1. **Genehmigung der Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Gemeinderates vom 15.12.2020**

Der Gemeinderat genehmigt die Niederschrift über die öffentliche Sitzung vom 15.12.2020.
Abstimmungsergebnis: Ja 16 Nein 0 Anwesend 16

2. **Bekanntgabe nichtöffentlicher Entscheidungen nach Wegfall der Geheimhaltungspflicht**

Auftragsvergabe Ingenieurleistung für Verbesserung des Hochwasserschutzes am Darching Dorfbach für Geotechnik und Umweltplanungen

Der Gemeinderat hat beschlossen, den Auftrag für die Ausschreibung Geotechnik und Umweltplanungen im Rahmen der Verbesserung des Hochwasserschutzes am Darching Dorfbach (Gewässer III. Ordnung), dem Ingenieurbüro, aus Weilheim, gemäß dem Nachtragsangebot vom 09.11.2020 in Höhe von 16.091,28 € brutto zu erteilen.

Zur Kenntnis genommen

3. **Bauantrag zur Anhebung und Quergiebeleinbau des östl. Gebäudeteils zum Einbau eines Kinderzimmers, Anbau einer Aussentreppe am best. Zweifamilienhaus, in 83626 Unterdarching, 1, Fl.Nr. 212/3, Gemarkung Valley**

Der Gemeinderat beschließt zum vorliegenden Bauantrag zur Anhebung und Quergiebeleinbau des östlichen Gebäudeteils, zum Einbau eines Kinderzimmers, Anbau einer Außentreppe am bestehenden Zweifamilien-Wohnhaus in Unterdarching, Tannenweg 1, Fl.Nr. 212/3, Gemarkung Valley sein Einvernehmen.

Im Zuge der Nachverdichtung wird das geplante Bauvorhaben als positiv bewertet.

Abstimmungsergebnis: Ja 16 Nein 0 Anwesend 16

4. **Bauantrag zum Neubau eines Einfamilienhauses mit Einliegerwohnung und Doppelgarage, Fl.Nr. 216/4, Gemarkung Valley, , Unterdarching**

Der Gemeinderat beschließt zum vorliegenden Bauantrag zum Neubau eines Einfamilienhauses mit Einliegerwohnung und Doppelgarage in Unterdarching, Fl. Nr. 216/4, Gemarkung Valley sein Einvernehmen.

Die Wandhöhe bezieht sich auf das natürliche Gelände.

Emissionen und Immissionen aus der Landwirtschaft sind ganzjährig zu dulden.

Abstimmungsergebnis: Ja 16 Nein 0 Anwesend 16

5. **Antrag auf Vorbescheid zum Neubau eines Einfamilienhauses mit einer Büroeinheit und einer Doppelgarage in Kreuzstraße, Fl.Nr. 3168, Gemarkung Föching**

Der Gemeinderat beschließt zum vorliegenden Antrag auf Vorbescheid zum Neubau eines Einfamilienhauses mit einer Büroeinheit und einer Doppelgarage in Kreuzstraße Fl.Nr. 3168, Gemarkung Föching das Einvernehmen zu erteilen.

Abstimmungsergebnis: Ja 0 Nein 16 Anwesend 16

Abstimmungsvermerke:

Aufgrund des Abstimmungsergebnisses ist das Einvernehmen nicht erteilt.

6. **Antrag zur Errichtung einer Photovoltaikanlage auf dem Grundstück Fl.Nr. 3686 in Oberlaidern,**

Der Gemeinderat Valley beschließt zum vorliegenden Antrag, zur Errichtung einer bodenaufgeständerten Photovoltaikanlage in Oberlaidern, Fl.Nr. 3686, Gemarkung Valley sein Einvernehmen.

Das Vorhaben über die Nutzung erneuerbarer Energie wird im Gemeinderat als positiv bewertet.

Abstimmungsergebnis: Ja 15 Nein 0 Anwesend 15

Abstimmungsvermerke:

Ein Gemeinderatsmitglied hat zu Beginn dieses Tagesordnungspunktes seinen Platz im Gemeinderat verlassen und in der Zuhörerreihe einen Platz eingenommen.

Wegen persönlicher Beteiligung gemäß Art. 49 GO hat ein Gemeinderatsmitglied an der Beratung und Abstimmung zu diesem Tagesordnungspunkt rechtmäßig nicht teilgenommen

7. Unvorhergesehenes

Züge der Bayerischen Regionalbahn (BRB)

Ein Gemeinderatsmitglied sagt, dass die Bayerische Regionalbahn (BRB) zwar in den Wochenenden mehr Züge eingepflegt habe, aber diese alle nicht am Bahnhof Darching halten. Erster Bürgermeister Schäfer erklärte nach Rücksprache mit der BRB, dass das Fahrplanangebot am Wochenende umgestellt wurde um den Ausflugsverkehr Richtung Bayrischzell und Tegernsee entsprechend erfüllen zu können.

Um das Angebot erfüllen zu können, musste die Station Darching bei den Zwischentaktzügen an Wochenenden einige Halteausfälle in Kauf nehmen. Dafür sind an den Wochentagen sogar mehr Zugfahrten am Nachmittag bzw. Abend, insgesamt zehn zusätzliche Zugfahrten in der Woche. Der erste Bürgermeister erklärte, dass ihm die BRB mitgeteilt hat, dass zum nächsten Fahrplanwechsel geschaut wird, die ausgefallenen Haltepunkte in Darching wieder zu ermöglichen.

Zur Kenntnis genommen

7.1 Unvorhergesehenes

Unterstützung beim Homeschooling durch die Jugendbeauftragten

Die beiden Jugendbeauftragten haben sich Gedanken gemacht, wie man den Kindern beim Homeschooling helfen kann.

Im Freundes- und Bekanntenkreis werden Leute zur Mithilfe bei der Nachhilfe aktiviert.

Die Rektorin an der Grund- und Mittelschule Valley wurde hierüber auch schon benachrichtigt.

Der erste Bürgermeister sagt abschließend, dass die Unterstützung beim Homeschooling durch die Jugendbeauftragten auch auf der Homepage der Gemeinde durch nachstehenden Text veröffentlicht ist:

„Als Jugendbeauftragte der Gemeinde Valley möchten wir Euch, so gut es geht, gerne unterstützen, falls es Probleme in der Schule gibt. Dafür haben wir zunächst eine kleine Gruppe an Leuten zusammengetrommelt, die Nachhilfe geben möchten und Fragen sicher beantworten und helfen können. Meldet euch doch einfach über die E-Mail jugend@gemeinde-valley.de bei uns mit Eurem Anliegen und in welchen Fächern und Themen wir helfen können.“

Liebe Eltern, liebe Kinder,

wir alle wissen, wie schwierig die Situation gerade ist.

Die Corona Pandemie zwingt die Kinder leider daheim zu bleiben, auf soziale Kontakte zu verzichten und die Schule nur noch daheim am PC zu bewältigen.

Wir können uns vorstellen, dass es dem einen oder anderen Schüler/in schwerfällt, im Homeschooling mitzuhalten und Probleme in der Aufarbeitung des Schulstoffes bestehen.

Als Jugendbeauftragte der Gemeinde Valley möchten wir euch daher, so gut es geht, gerne unterstützen, falls es Probleme in der Schule gibt.

Dafür haben wir zunächst eine kleine Gruppe an Leuten zusammengetrommelt, die Nachhilfe geben möchten und Fragen sicher beantworten und helfen können.

Meldet euch doch einfach über die E-Mail jugend@gemeinde-valley.de bei uns mit Eurem Anliegen und in welchen Fächern und Themen wir helfen können.

Wir setzen uns dann mit Euch in Kontakt.

Das Ganze findet aufgrund der aktuellen Lage leider nur via Skype, Zoom, Teams, etc. statt.

PS: Gerne darf die Gruppe der Helfer auch größer werden. Wer also Interesse und Zeitt hat zu unterstützen, kann sich gerne bei uns melden.“

Zur Kenntnis genommen